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1 Aos vinte e dois dias do mes de abril do ana de dois mil e vinte e urn, as 9
2 horas, reuniram-se atraves do aplicativo Zoom membros do Conselho de
3 Adrninistracao, juntamente com do diretor executivo interino sr. Gustavo
4 e sr. Luiz Claudio Kagut - atuario responsavel por desenvolver 0 calculo
5 atuarial de nosso instituto, para participarem da reuniao ordinaria do mes
6 de abril e apreciarem 0 Relatorio da Avaliacao Atuarial, ana base 2021,
7 data base 31112/2020. Inicialmente a senhora Izane desejou boas-vindas e
8 agradeceu participacao de todos passando a palavra ao sr. Kogut, 0 qual
9 apresentou todos os itens que comp5e 0 relatorio da avaliacao atuarial.
10 Apes apresentacao alguns itens foram levando pelos conselheiros, como 0
11 valor da cornpensacao previdenciaria - COMPREV, aumento da aliquota
12 e alteracao de regras. Sr. Kogut respondeu que 0 valor cobrado pelo INSS
13 referente as aposentadorias ja concedidas pelo orgao nao sao de
14 responsabilidade do ICPREV e sim da prefeitura, sobre a aliquota mesmo
15 0 calculo dando superavitario ele recomenda que seja realizados analise
16 para que ocorra a alteracao desta allquota a qual pode ser progress iva OU
17 de 14%, a porcentagem que conseguir mantes a receita positiva e sobre as
18 regras 0 mesmo falou que caso seja alterado a aliquota nao ha necessidade
19 lteracao de regras. Ficando assim este assunto para discussao e estudo
20 entre os conselheiros. Nada mais a ser tratado a presidente deu por
21 e cerrada a reuniao e eu Cibele Neudorf Batista lavro a presente ata que
22 s ra ass iru da pelos Conselheiros apes a sua aprovacao. Canoinhas, 22 de
23 a ri 1 de 2 2 1.
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